Audiencia pública 12 octubre de 2023

Lugar Armenia Proyecto de ley estatutaria de educación #224 de 2023 Cámara de Representantes

Comisión Primera

Saludo especial

Gracias por la oportunidad de estar aquí, en el caso personal me siento escuchada,

No es muy normal participar en este tipo de eventos. Lizeth Cortes Núñez en representación de UNIMINUTO Rectoría Eje Cafetero Directora de planeación y desarrollo de Sede

18 años de experiencia 9 años en la entidad más querida por todos los Colombianos el SENA y 9 años en UNIMINUTO que hoy me hace sentir completamente orgullosa.

Me mueven dos situaciones para hoy estar aquí.

Una personal y en representación de las mamas y de los niños.

Tengo un hijo de 7 años por quien si es completamente necesaria una reforma para que la educación evolucione ...y porque se valore más sus actitudes, competencias más que la teoría. La educación no puede seguir siendo una clase donde los niños escuchan y solo los profesores hablan donde se mira la nuca el uno al otro porque están en filas. La educación de los niños debe evolucionar. Estudie es un Colegio público mi primaria, pero con convicción les digo que la educación de mi hijo no la podría dejar a la educación publica actual y no es un tema de tener o no tener dinero.

Tuvimos la oportunidad de hacer un proyecto el año pasado con el MEN

Quindío y Armenia son territorios Stem hagámoslo realidad y el Ministerio de Educación Nacional es el mejor aliado. Este fue un proyecto de UNIMINUTO de lo cual me siento orgullosa...y donde estoy convencida que juntos hacemos más cosas y logramos mejores resultados.

Señor viceministro UNIMINUTO hace proyectos como este en territorio porque queremos aportar.

Recordemos que cada día hay menos jóvenes y menos niños por ellos es que vale la pena ...

Y la segunda motivación, cada uno se siente orgulloso del sitio del que trabaja algunos lo llaman identidad corporativa, y otros como yo tener la camiseta puesta.

Es por ello por lo que en lo institucional tengo la convicción que la IES en la que trabajo lo ha hecho más que bien.



Me siento profundamente agradecida con la Dra Marelen quien hizo posible una transformación al lado de otros lideres que hoy todavía nos acompañan.

UNIMINUTO comenzó en 1992 con 267 estudiantes y logro su mayor crecimiento en 2018 con 122.000.

Me da mucho orgullo hoy decirles que somos:

- La IES privada más grande del país
- La IES más grande en modalidad distancia nacional tanto pública como privada
- Con más de 108000 estudiantes y más de 70.000 de ellos en dicha modalidad. Lo hemos. Hecho en menos de 30 años... y 200.000 graduados.

Con la convicción de hoy estar en 67 partes del país (Apartado, El Bagre, Tibú, Puerto Asís) solo por mencionar) y más de 672 municipios y aspirando en el 2030 hacer presencia en todos los municipios de Colombia a través de cualquier modalidad.

En nombre de la institución, en nombre espero de muchos privados y especialmente en nombre propio pedirle Señor viceministro que nos permitan seguir trabajando en equipo de manera mixta.

El 70% de nuestra población es de estrato 1 y 2 y a través de un modelo financiero único compuesto por subsidios de precio, descuentos, becas; tenemos la convicción que hemos cambiado la vida de miles de jóvenes y a sus familias.

La Gran preocupación es no vernos de manera explícita en el proyecto de ley.

Proyectos que hoy hemos hecho y que he escuchado en varias ponencias que es necesaria esta inclusión, les comparto que hoy ya lo hacemos en

- 1. Provecto con INPEC
- 2. inclusión en todas sus aristas.
- 3. Inmersiones sociales
- 4. Enfoque Stem experiencia de territorio.

Público y privado ...gano un equipo de Montenegro rural y fueron muchos de ellos por primera vez a Bogotá.

5. Acceso a los más vulnerables que no se confunda, el acceso con la gratuidad.

Muchos más por mencionar

Soy de una familia normal sin lujos donde lo público me sirvió soy egresada del Sena y me potencializo.... pero lo privado me enseño la realidad y la búsqueda del éxito.

Finalizo, ratificando entonces que la educación mixta mejorada, innovada, disruptiva con visión es el camino y que hacerlo juntos potencializa los resultados a corto plazo, es claro que se debe trabajar más unidos por y para los niños que son el único futuro de nuestro país.



Viceministro de manera respetuosa, cordial, con aprecio y admiración le digo....

Que instituciones como UNIMINUTO y muchas más; además de las IES públicas deben ser los mejores aliados del gobierno...estamos atentos, disponibles, dispuestos y convencidos para hacer este camino juntos.

Muchas gracias